

Kirche in 1Live | 26.05.2018 floatend Uhr | Daniel Schneider

## Entscheider

Die Fußballsommerpause fällt aus. Freut mich als Fan sehr. Die Fußball WM beginnt im Juni und im Mittelpunkt stehen mich neben Thomas Müller und Co. vor allem die Schiedsrichter. Ich habe großen Respekt vor den Leistungen, denn sie wandeln in einer Welt, in der sie es nie allen recht machen können.

"Viele Menschen beschwerten sich, weil sie im Leben entscheiden müssen“, hat der ehemalige Weltklaseschiedsrichter Markus Merk mal gesagt. "Wenn ich irgendwo Verantwortung übernehmen will und Entscheidungen treffen darf, dann kann ich etwas Positives bewegen. Wenn ich nichts zu entscheiden habe, dann ist das Leben ja langweilig.“

Er hat Recht. Wir sind alle Entscheider. In großen und kleinen Dingen des Alltags. Mir hilft bei den Entscheidungen tatsächlich meine Beziehung zu Gott. Manchmal bete ich vor einer Entscheidung. Ich glaube, dass so ein Gebet nicht ungehört verhallt. Es wird gehört. Was Gott genau damit macht, weiß ich nicht. Aber ich bin mir sicher, dass es bei ihm in guten Händen ist.

Die Entscheidungen muss ich dann immer noch selber treffen. Da gibt's kein Navi, das mir sagt 'Jetzt hier links'. Aber im Gegensatz zu vielen Menschen verlässt mich Gott nicht klammheimlich, wenn eine Entscheidung falsch war. Nein, er steht zu mir. Denn er hat versprochen: Ich bin bei dir alle Tage. Das gilt.

**Sprecher: Daniel Schneider**